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ACTA DE SES|ÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO UNIVERSITARIO

En la c¡udad de Abancay, a los 13 días del mes de julio de dos m¡l veint¡uno, siendo
a horas 04:00 de la tarde estando reunidos en forma virtual a través de la sala del Zoom
del Consejo Universitario de la Universidad Tecnológica de los Andes, sito en la Av.
Perú N'700, los miembros del Consejo Universitario de la Universided Tecnológica de
los Andes, en mérito a la Convocatoria No 007-202'l-UTEA-CU, del 09 de julio de 2021,
Íealizada por el Reclor (e) Zenón Humberto Arévalo Mezarina, y por el Secretario Ge-
neral de la Un¡vers¡dad Tecnológ¡ca de los Andes, Abog. Eleuterio Leonidas Soria AIva-
te2:

I. CONTROL DE ASISTENCIA
El Secretario General pasó lila y comprobó la asistencia de seis (06) m¡embros

del Consejo Universitario, de los nueve (09) miembros del colegiado:

1) Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, Rector (e) de la UTEA.
2) Dr. Francisco Med¡na Raya, Vicenector Académico (e)
3) Dr. Toribio Tapia Molina, Decano de la Facultad de lngenieria.
4) Dra. G¡lda Lucy Loayza Rojas, Decana (e) de la Facultad de Ciencias de la

Salud.
5) Dr. Ely Jesús Acosta Valer, D¡rector de la Escuela de Posgrado.
6) Est. George Frankl¡n Barreto Condori, representante estud¡antil ante el Con-

sejo Universitario.

No as¡st¡eron a la Ses¡ón Eldraord¡naria de Consejo Universitar¡o, tres (03) miem-
bros hábiles del Consejo Universilario:

l) Dra. Carolina Soto Canión, Vicerreclora de lnvestigación.
2) Dr. Guillermo Jesús Bust¡llos Palomino, Decano de la Facultad de Cienc¡as

Juridicas, Contables y Soc¡ales.
3) Est. Julio López Huarancca, representante estudiantil anle el Consejo Univer-

sitar¡o.

El Secretario General dio cuenta al Pres¡dente del Consejo Universitario que ex¡ste
el quórum reglamentario.

En consecuencia, con el quórum de ley, el señor Presidente del Consejo Univer-
sitar¡o, declaró ¡nslalada formalmenle la ses¡ón extraordinaña citada para el día de hoy,
desanollándose en el siguiente orden.

II. LECTURA DE ACTA ANTERIOR.
Con la dispensa de la leclura de acta anterior, debido a la premura del tiempo y

principio de celeridad, para efectuar en la próxima sesión de Consejo Universitario.

III. LECTURA DE AGENDA:

El Secretario dio lectura la siguiente Agenda para la sesión de hoy:

1) Aprobac¡ón del Reglamento General de Elecciones.
2) Ratificac¡ón de resoluciones rectorales: 021 y O24-2021-UTEA-R (e)
3) Ratificación de las resoluc¡ones del Vicerrec{orado de lnvestigación: 002, 003, 004,

005, 009-2021 -UTEA-VRt.
4) Ratificación de resoluciones del Vicerreclorado Académ¡co: 018,019, O2O,O22,O23,

O25. 026 y 030-2021-UTEA-VRAC.
5) Aprobac¡ón de bonificación por escolaridad por el período de 2021.
6) Regularización de contráos de docentes
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Validación de las firmas de las autoridades anteriores en los exped¡e
y títulos.

grados

Aprobación de contratos a plazo ¡ndeterminado Resolución Sub-lntendencia N" 023-
2021-SUNAFIUSIRE, de la persona Joel Rogelio Solano Soca.
Aprobar la redmcación de apellido materno en título profesional de abogado.

ORDEN DEL D¡A.
La sesión extraordinaria de Consejo Universitario se desarrolló de acuerdo la

agenda prev¡sta, en el siguienle orden

l. Aprobación del Reglamento General de Elecciones.
El Secretario General, Abog. Leonidas Soria Álvarez, dio cuenta de los documentos

pertinentes al presente asunto de la agenda:
Ofdo N' 015-2021-UTEA-CU., dirigido al Reclor (e) Dr. Zenón Humberto Arévalo

Mezarina, que solic¡ta aprobación y ratificación del Reglamento General de Elecc¡ones
Universitarias para elegir las autoridades del gobierno universitario y representantes
ante los diferentes órganos de gobierno universitario, en virtud al Acuerdo de Consejo
Un¡versitario N' 003-2021-UTEA-CU, remit¡do el 07 de julio de 2021, en el que se nos
remite a la Com¡s¡ón para subsanar las observaciones, el mismo que ha sido revisado y
corregido conforme al acta que se adjunta a dicho Oficio y la Resolución del Comité
Electoral Un¡versitario N' 003-2021-UTEA-CEU, que aprueba el menc¡onado Regla-
mento, por lo que solicita la ratificación y aprobación por el Consejo Universitario. Ad-
junta el Reglamento y el acta de la reunión correspondiente.

En seguida el Presidente del Consejo Universitario soliciló el perm¡so al pleno a fin
de que los miembros del Comité Electoral Universitario ingresen a la sala virtual.

El Presidente del Comité Elecloral, Dr. Juan Soto Necochea solic¡tó el permiso al
Consejo Universitario a fin de que ingrese a la sesión el Abog. Yury Manuel Callapan¡
Condori, habiendo solicitado al Rectorado mediante un documento, a f¡n de que parlic¡pe
en la sesión de Consejo Universitario. El Consejo Universitario también autorizó para el
ingreso a la sala virtual el Asesor Legal de la Universidad.

El Presidente del Consejo Un¡versitario, Dr. Humberto Arévalo Mezarina, manifestó
que, habiendo el Comité Electoral Universitario presentado el Reglamento General de
Elecciones Universitarias, y la Com¡s¡ón designada por dicho máximo órgano ejecut¡vo
de la Universidad ha efecluado la revisión y ha formulado las observaciones; y desde
su punto de vista sería un falta de respáo s¡ no el Consejo Universitario no aprueba
dicho Reglamento, sobre la base de que ese Reglamento ha recog¡do las observaciones
e incluso han coordinado, y ha realizado la reunión con el Jefe de la Sub.Dirección de
Cómputo e Informática, lng. César Saavedra Raya, a fin de que establezca los meca-
nismos para llevar a cabo las elecciones en forma virtual tal como ha acordado el Con-
sejo Un¡vers¡tario, y tiene entendido que el Comité Elec{oral Universitario ha coordinado
con dicho directivo admin¡strativo; por tanto, desde su punlo de vista, sería una falta de
respeto no aprobar d¡cho Reglamento, habiendo agotado el debate.

El profesor Toribio Tapia Molina, düo que no solo es falta de respeto al Comité Elec-
toral, también es una falta de respec{o al Consejo Universitario, cuando el documento
no tiene coherencia ni consistenc¡a; recomendó tomar en cuenta esos detalles. El res-
peto tiene que ser en ambos sentidos.

El estudiante Georg Barreto, respecto al Reglamento de Elecciones, d¡io que se
aprecia la predisposición del Comité Electoral de suprimir las restr¡cc¡ones para la elec-
ción de los representantes estudiantiles, como el requis¡to de las 500 f¡rmas y otros se-
mejantes, que constituirían trabas al ejercic¡o del derecho de representación. También
el Comité Elec{oral en ejercicio de autonomia presentó el Reglamento General de Elec-
ción para su aprobación en el Consejo Un rio, en el cual estaba previsto la clásica
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limitación de aquellas autoridades que han sido eleg¡das, no pudiesen ser elelias pará
el siguiente período de mandáo o representación, que está contemplado en la Ley Uni-
versitaria y en el Estatuto, pero el Comité Electoral había contemplado una disposición
por la cual aquellos autoridades que desean part¡c¡par como candidatos en el proceso
electoral, previamente renuncien al cargo; y tratándose de alta autoridad renuncie al
cargo para participar en el proceso electoral; bien se hizo en limitar esta restricc¡ón.
Nuestro Reglamento General de Elecciones está destinado a reg¡r por todos los perÍo-
dos siguientes, no siendo necesario el Comité Elec{oral formule un nuevo reglamento.
El nuevo Reglamento recoge la prohibición a aquellas autoridades que han ejerc¡do el
gobierno universitario, no pueden postular para el siguiente período inmediáo. Solicitó
al Comité Electoral que revise el art. 32 del Reglamento General de Elecciones, y reali-
cen la interpretación, y se ¡ncorpore una disposición transitoria, sólo para este período,
de que aquellas autoridades que no han sido ganadoras de un nuevo proceso electoral
pud¡eran participar, a fin de que hayan mayor cant¡dad de propuestas politicas, de opor-
tunidades, entre las cuales pueden escoger tanto docentes como estudiantes, no sería
adecuado lim¡tar la cantidad de personas que pueden participar. Por lo que solicitó al
Comité Electoral que evalúe este asunto a fin de que haya mayor participación de do-
centes principales.

No habiendo opiniones en contra el Consejo Universitario aceptó las recomendac¡o-
nes; por tanto, luego de amplio debate, los consejeros un¡versitarios anibaron al si-
guiente acuerdo:

ACUERDO.- Aprobar, por unanimidad, el Reglamento General de Elecciones Uni-
versifarras, presentado por el Comité Elec'loral Un¡versitaria, para el prcceso electo-
ral 2021, que consta de: 19 capítulos, 91 aftículos, 6 disposiciones amplementañas,
01 disposición tnnsitoña y U dlsposiciones /i'nales.

2. Raüficación de resoluciones rectorales: O21 y 024-2O21-UTEA-R (e)

El Secretario General dio cuenta de d¡cha resolución:

Resoluc¡ón Rectoral N" 024-202'l -UTEA-R(e), que en su articulo primero aprueba,
con cargo a dar cuenta a Consejo Un¡versitario los procedimientos para la ratificación
del pago de los servic¡os básicos y otros, en efectivo, de la Universidad Tecnológica de
los Andes. Al respecto, el Secretario General informó al Consejo Universitario que dicho
procedim¡ento no ha recibido, por lo que no fue posible remit¡r a cada uno de los miem-
bros de dicho órgano de gobiemo universitario.

El Presidente, y los consejeros universitar¡os manifestaron que el audio del Secreta-
rio General, Leonidas Soria Alvarez, no muy claro, es impercept¡ble el mensaje, por lo
que solicitó la Presidencia del Consejo Universilario mejore el volumen del audio, o en
todo caso informe el motivo técnico de la baja calidad de la comunicación. Al respecto,
el Secretario General manifestó que la baja de calidad del audio es por el problema de
baja calidad de conectividad a internet. Por tanto, el Presidente manifestó que estamos
kabajando desde nuestras viviendas con los medios virtuales de comun¡cac¡ón a costo
de cada uno de los trabajadores y autoridades, no hab¡endo la universidad brindado las
fac¡lidades pert¡nentes para el cumplimiento de las labores.

Por su parte, el profesor consejero un¡vers¡tario, Tor¡b¡o Tapia, d¡jo que nuestras se-
s¡ones deben tener el respaldo tecnológico con la finalidad de garantizar el desarrollo
de las sesiones del Consejo Universitario; de ser pos¡ble, que el Secretario General se
constituya a la universidad a fin de que transmita las sesiones, por existir conectividad
a internet. También solicitó que el Secretario General comparta en forma virtual los do-
cumentos con cada uno asuntos de la agenda.

Además, el Pres¡dente, manifestó que no se puede compart¡r en forma virtual los
documentos, pues cada uno de los miembros d Consejo Universitario lo tiene. Sobre

rticular el Secretario General informó los documenlos conespondientes
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a la agenda de la presente sesión, con el Reglamento Generalde Elecciones, y los otros
documentos han sido enviados el día v¡emes.

El Dr. Francisco Medina, en esle aclo solicitó permiso para llevar acabo las sesiones
didácticas, ya que tiene programado para las 05:00 p.m., la misma que fue sometido a
consideración de los presentes. Al respecto, la profesora Carolina Soto, tamb¡én justifico
la sol¡citud de permiso por motivos académicos, por lo gue recomendó camb¡ar el horario
para llevar las ses¡ones d¡dác1¡cas. Recomendación que mrrió traslado a los consejeros
universitario. De igual manera, el profesor Ely Acosta düo que las autoridades de la pre-
sente gest¡ón asumieron sus funciones con las cargas académ¡cas ya preelablec¡das,
razón por la cual el cruce de horarios de las clases con las sesiones del Consejo Un¡-
versitario y de Asamblea Universitaria, ya es muy tarde para red¡stribu¡r las cargas aca-
démicas. Y habiéndose ampliado el semestre académico, se puede recuperar las clases
no didácticas por casos fortuitos como el presente caso. Por lo que sugirió brindar los
horarios al Secretario General a fin de que programe las ses¡ones. El Dr. Francisco Me-
d¡na, manifestó de su parte poner a conocimientos de los estudiantes la razón por la
cual no pudo desanollar las sesiones didáclicas.

En consecuenc¡a, el Consejo Universitario otorgó el perm¡so al Dr. Francisco Medina
Raya, por estar programada las sesiones didáct¡cas a horas 05:00 p.m.

El Dr. Ely Acosta, manifestó estar de acuerdo por la ratificación de la Resolución
Recloral N' 024-2021-UTEA-R(e), con la finalidad de dar la fluidez de los trámites ad-
ministrativos.

Para efectos de la ralificac¡ón, el Dr. Toribio Tapia solicitó se adjunte los procedim¡en-
tos para la ratificación del pago de los servicios básicos y otros, en efec{ivo.

La Resolución Rectoral N' 024-2021-UTEA-R(e), fue retirado de la agenda por no
haberse adjuntado el Proced¡miento para la ratif¡cac¡ón del pago de los servicios bás¡cos
y otros, en efectivo, y la Resolución Rectoral N' 021-2021-UTEA-R., fue ret¡rada de la
agenda del Consejo Universitario por haber s¡do considerado en la agenda en forma
indebida.

3. Raüficación de las rcsoluc¡ones del Vicenectorado de lnvesügación: 002, 003,
004, 005, 009-2021 -urEA-vRt.
El Secretario General, Abog. Leonidas Soria ÁMarez, d¡o cuenta de los documentos

pert¡nentes al presente asunto de la agenda:

3.'t. Resolución del Vicenectorado de lnvesügación N' 002-2021-UTEA-VRAC.,
que en su artículo pr¡mero, encarga la Dirección de lnvestigación de la Un¡vers¡dad Tec-
nológica de los Andes, a la Mag. Mirella Pamela Tineo Tueros, docente contratada a
tiempo completo de la Escuela Profesional de Estomatología, de la Facultad de Ciencias
de la Salud, con la bonmcación correspondiente al cargo, debiendo asumir las funciones
inherentes, a partir del 28 de junio de 2021 hasta la culminación del semestre 2020-ll.

No habiendo objeciones a la mencionada Resolución, los miembros del Consejo Uni-
versitario, anibaron al siguiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratiñcar, por unanimidad, la Resolución del Vicenectorado de lnvesti-
gac¡ón N' 0O2-2021-UTEA-VRAC., que en sr añlculo pime¡o, encaryta la Direcc¡ón
de lnvestigac¡ón de la Universidad Tecnológ¡ca de /os Andes, a la Mag. Mirclla Pa-
mela llneo Tueros, docente contratada a t¡empo completo de la Escuela Profesional
de Estomatología, de la Facultad de Ciencias de la Salud, an la boniñcación corres-
pondiente al cargo, debiendo asumir las funciones inherentes, a partir del 28 de junio
de 2021 hasta la culm¡nación del semest,e 2O2Gll.

3.2. Resolución del Vicerectorado de lnvestigación N' 003-2021-UTEA-VRAC.,
que en tu artículo primero, ratifica la Resolu Decanal N' 0107-2021-UTEA-F|., de
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fecha 25 de junio de 2021 , que resuelve.- Designar como Jefe de la Unidad
gación de la Facultad de lngeniería, a la Mag. Rosa Marina Teves, docente contrdada
a tiempo completo de la Escuela Profesional de lngeniería Civil. Artículo segundo, rat¡-
fica en todos sus extremos, la Resolución Decanal N' 0100-2021-UTEA-F1., de fecha 23
de junio de 2021, que encarga a los responsables de los Centros de lnvestigación para
el semestre 2020-ll, a fin de que asuman sus funciones como tal, confome se detalla a
continuación: 1) Responsable del Centro de lnvesligación de la Escr¡ela Profesional de
Agronomía, Dr. Ely Jesús Acosta Valer, 2) Responsable del Centro de lnvestigación de
la Escuela Profesional de lngenieria Ambiental y Recursos Naturales, Mag. Kristel Jai-
lane Calderón Aedo; 3) Responsable del Centro de lnvestigación de la Escuela Profe-
sional de lngeniería Civil, lng. Angel Maldona Mendívil, y 4) Responsable del Centro de
lnvestigación de la Escuela Profesional de lngeniería de Sistemas e lnformática, lng.
Eduardo Chávez Vásquez.

La Dr. Carolina Soto Canión pasó a sulenlar dicha resolución emanada de su Des-
pacho: ha sido cursado el Of¡cio con fecha 12 de octubre de 2021 , donde la SUNEDU
está p¡diendo a la Universidad una serie de documentos, por lo que pidió al Consejo
Un¡versitario que las sesiones sean más continuadas, debido a que va haber retraso en
la emis¡ón de los documentos correspondientes, por lo que necesita con urgenc¡a la
rat¡ficac¡ón de las resoluciones del V¡cenec{orado de lnvestigación, que está p¡d¡endo la
SUNEDU, solicito pr¡orizar.

No habiendo objeciones, los miembros del Consejo Universitario anibaron al si-
guiente acuerdo:

ACUERDO.- Ra{tñcar, por unanimidad, la Resolución del Vicenectondo de lnvesti-
gación N" 003-2021-UTEA-VRAC., que en tu aftlculo Nime¡o, ratifica la Resoluc¡ón
Decanal N" 0107-2021-UTEA-F1., de fecha 25 de jun¡o de 2021, que ¡esuelve.- De-
signar como Jefe de la Unidad de lnvestigación de la Facultad de lngeniería, a la
Mag. Rosa Maina Teves, docente antratada a t¡empo completo de la Escuela Pro-
fe§onal de lngeniería Civil. A¡tículo segundo, ratifica en fodos sus extrcmos, la Re-
solución Decanal N" U 0A2021-UTEA-F1., de fecha 23 de jun¡o de 2021 , que encarga
a /os responsab/es de /os Centros de lnvestigación pan el semestre 202üll, a fin de
que asuman sus funciones como tal, confome se detalla a continuación: 1) Respon-
sable del Cenfuo de lnvestigación de la Escuela Prcfesional de Agronomla, Dr. Ely
Jesús Acosfa Valer, 2) Responsaó/e del Centro de lnvestigación de la Escuela Pro-
fesional de lngenierla Ambienta/ y Recursos Náturales, Mag. Ktistel Jailane Calderón
Aedo; 3) Responsaó/e del Centrc de lnvestigac¡ón de la Escuela Profesional de ln-
gen¡eña C¡vil, lng. Angel Maldona Mendlv¡|, y 4) Responsable del Centro de lnvesti-
gación de la Escuela Ptofesional de lngenieda de Srsfemas e lnformática, lng.
Eduardo Chávez V ásquez.

3.3. Resoluc¡ón del V¡cerr€ctorado de lnvesügación N' @4-2021-UTEA-VRAC.,
que en artículos primero, que encarga como Coordinador de lnvestigación de la filial
Andahuaylas, al Mag. Bonifacio Lezano Chiclla, docente contratado a t¡empo completo
de la Escuela Profes¡onalde Enfermería, a partirde la emisión de la presente Resoluc¡ón
hasta la culm¡nación del semestre académico 2020-ll.

No habiendo objeciones a dicha Resolución, los consejeros universitarios arribaron
al s¡guiente acuerdo:

ACUERDO.-Ratificar, por unan¡m¡dad, la Resolución del Vicenectorado de lnvesü-
gac¡ón N" 0O4-2021-UTEA-VRAC., que en añículos pime¡o, que encarga como
Coord¡nador de lnvestigación de la ñlial Andahuaylas, al Mag. Bonifacio Lezano Chi-
clla, docente contratado a tiempo completo de la Escuela Profesional de Enfemería,
a pañ¡r de la emis¡ón de la prcsente
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3.4. Resolución del Vlcerectorado de lnvesügación N' 005-2021-UTEA-VRAC.,
que en su artículo primero, aprueba por unanimidad la Guía Práctica para la ldent¡fica-
ción, Categorización, Priorizac¡ón y Evaluación de l¡neas de investigac¡ón de la Univer-
s¡dad Tecnológica de los Andes, que servirá para cumpl¡r con la misión y metas esta-
blecidas para la invesligación.

El Dr. Toribio Tapia, manifestó que es importante aprobar esla guía.
No hab¡endo ob.ieciones a dicha Resoluc¡ón, los mnsejeros universitarios anibaron

al siguiente acuerdo:
El Dr. Toribio Tapia, manifestó que es importante aprobar esta guía.

ACUERDO.- Ratificar, por unanimidad, la Resolución del V¡cenectorado de lnvesti-
gación N" @52021-UTEA-VRAC., que en su añfculo primerc, aprueba la Guía Prác-
tica paÉ la ldentificación, Categoñzación, Prioización y Evaluación de líneas de in-
vestigación de la Universidad Tecnológica de los Andes, que sevirá pan anmpl¡r con
la misión y metas estab/ecrdas pan la invesügación.

3.5. Resolución del Vicerrcctorado de lnvestigación N' 009-2021-UTEA-VRAC.,
que en su artículo primero, que aprueba por unanimidad la Direcliva "Criterios y Condi-
ciones de la Bonificación a favor del docente investigador en el marco de la Ley N'
30220", que establece los mecanismos de incent¡vos a favor de la ¡nvestigación y para
los docentes ¡nvest¡gadores de la Universidad Tecnológica de los Andes, que consta de
siete folios, en concordancia con el Reglamento del Docente lnvestigador y Reglamento
de lnvestigación, que servirá para dar cumplim¡ento a la misión y metas establecidas en
investigac¡ón.

No habiendo observac¡ones de parle del Consejo Universitario, arribaron al siguiente
acuerdo, por la necesidad institucional requeridos por la SUNEDU.

ACUERDO.- Ratifrcar, por unanimidad, la Resolución del ViceÍectondo de lnvesti-
gac¡ón N" 0O9-2021-UTEA-VRAC., que en su aftículo pimero, que aprueba por una-
nimidad la D¡¡ect¡va "Criterios y Condiciones de la Bon¡ficación a favor del docente
investigador en el marco de la Ley N" 3O22O", que establece ,os mec¿nrsmos de
incentivos a favor & la investigac¡ón y para los docerfes investigadores de la Uni-
vers¡dad Tecnológica de los Andes, que consta de s¡ete folios, en concoñancia con
el Reglamento del Docente lnvestigador y Reglamento de lnvestigac¡ón, que sev¡rá
para dar cumplimiento a la m¡sión y metas esfaárecdas en investigación.

4. Raüficac¡ón de resoluciones del VicenEctorado Académico: 018, 019, 020, 022,
o23, 025, 026 y 030-2021.UTE4-VRAC.

El Secretario General dio cuenta de las s¡gu¡entes resoluciones del Vicenectorado
Académico:

4.1. Ratiñcación de Resolución del Vicenectorado Académico N' 018-2021-
UTEA-VRAC., que aprueba el Plan de Trabajo del Área de Servic¡o Soc¡al de la sede
Abancay y filiales Cusco y Andahuaylas, de la Universidad Tecnológica de los Andes-
2021.

Habiéndose advertido un enor material, el Presidente sometió a consideración de los
consejeros universilarios.

Al respeclo, el consejero Dr. Ely Acosta Valer fue de la opinión ratificar dicha resolu-
ción con cargo a conegir el error malerial incuÍido en cuanto a los art¡culados del acto
resolutivo.

El Vicerrector Académ¡co (e), Dr. Francisco Med¡na, op¡nó que siendo enor formal se
puede ratif¡car la mencionada resolución, pero dejo a consideración del Consejo Un¡ver-
sitario, a fin de que adopte la me,jor decisión.
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El Presidente del Consejo Universitario fue también de la opinión de
cionada Resoluc¡ón con cargo a conecc¡ón del enor máerial. Opiniones a las cuales
también se sumó la consejera universitaria, Carolina Soto Canión.

De la misma manera, el profesor Toribio Tapia, fue de la op¡nión, ratificar la precitada
resolución con c¿¡rgo que sea sustituida el día de mañana e ¡ngresada a la Secrelaría
General, a fin de que la autógrafa quede como si no hubiese existido error.

A pedido del Vicenector Académico, fue retirada la resolución a fin de que sea @rre-
gido el error material.

4.2. Raüficación de Reso¡ución del Vicerrectorado Académico N' 019-202'l-
UTEA-VRAC., que ratifica la Resolución Decanal N' 0088-2021-UTEA-F1., de fecha 17
de junio de 2021 , gue en su arlículo primero, aprueba el Plan de Adaptación de Prácticas
Pre-profesionales en el contexto de la emergencia sanitaria por el COVID-'|9, para el
semestre académico 2020-ll, que consta de: finalidad, álcance, marco normativo, obje-
tivos, modalidades, desarrollo y aprobac¡ón de las práclicas pre-profesionales. Anexos:
1,2,3,4,5 y 6, de la Escuela Profes¡onal de lngeniería Ambiental y Recursos Naturales.

No habiendo observac¡ones ni objeciones a la anted¡cha resoluc¡ón, los consejeros
un¡versitarios arribaron al s¡guiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar, por unanimidad, la Resoluc¡ón del V¡ceÍectoado Académico
N" 019-2021-UTEA-VRAC., que ratifica la Resoluc¡ón Decanal N" 0088-2021-UTEA-
Fl., de fecha 17 de junio cle 2021, que en su aftículo pimero, aprueba el Plan de
Adaptación de Prácticas Pre-profesionales en el contexto de la emeryencia san¡taia
por el COVID-1q, para el semes e académ¡co 2OZGll, que consta de: finalidad, al-
cance, mar@ nomativo, objetivos, modalidades, desanollo y aprobac¡ón de las prác-
ticas prc-profesionales. Anexos: 1, 2, 3, 4, 5 y 6, de la Escuela Profesional de lnge-
nierfa Ambiental y Recursos Naturales.

4.3. Ratificación de Resolución del Vicerectorado Académico N" 020-2021-
UTEA-VRAC., que ratifica la Resoluc¡ón Decanal N" 1,118-2020-UTEA-FCJCS, del 19
de noviembre de 2O2O, que en su artículo primero, admite, con cargo a dar cuenta a
Consejo de Facuhad, en vías de regularización, la reincorporación del Mag. Benedito
Chiclla Anedondo, a sus func¡ones como docente de la Escuela Profes¡onal de Derecho
de la sede Abancay, como docente a tiempo completo. En el artículo segundo, dispone
la reincorporación del docente ordinario, Mag. Eenedigto Chiclla Anedondo, con ég¡-
men de tiempo completo, del 16 de mazo de 2020, @n eficacia anticipada, de confor-
midad al art. 1' y los cons¡derandos de dicha Resolución del V¡cenectorado Académ¡co.

No habiendo observac¡ones ni objeciones a la antedicha resolución, los consejeros
universitarios arribaron al siguiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar, por unanimidad, la Resolución del Vicenectondo Académico
N" 02G2O21-UTEA-VRAC., que ratrñca la Resolución Decanal N" 1 ,1 1&2020-UTEA-
FCJCS, del 19 de noviembe de 2020, que en su añlculo primero, admite, con catgo
a dar cuenta a Con§€,jo de Facultad, en vías de regularización, la rcincoryorac¡ón del
Mag. Benedito Chiclla AÍedondo, a sus funcrones @mo docente de la Escuela Prc-
fesional de Derccho de la sede Abancay, como docente a t¡empo completo. En el
aftlculo segundo, dispone la reincoryoración del docente oñinaio, Mag. Bened¡gto
Chiclla Anedondo, con tég¡men de tiempo completo, del 16 de mano de 2020, con
eficacia antic¡pada, de confomidad al aft. 1" y los cons¡denndos de dicha Resolución
d el V i ce ne cto ndo Académico.

4.4. Ratificación de Resolución de! Vicerrectorado Académ¡co N" O22-2O2'l-
UTEA-VRAC., que rat¡fica la Resolución Decanal N' 0208-2021-UTEA-FCJCS., de fe-
cha 16 de junio de 202'l, que rectif¡ca los datos que conesponden a los apell¡dos del
estudiante de la Escuela Profesional de De de la filial Cusco, de la Universidad
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Tecnológica de los Andes, en mérito al expediente N' 00572-2019-0-1018-J del
Juzgado Civil, sede Santiago -Cusco, Resolución N' 07, que declara consent¡da la sen-
tencia sobre elcamb¡o de nombre de Jorge Enrique Chupipuma, porel de Jorge Enrique
Puma Umeres, tal como consta en su documento nac¡onal de identidad. En artículo se-
gundo, dispone a todas instancias de la Universidad proceder con la reciif¡cación del
nombre del ind¡cado estudiante.

No habiendo observaciones ni objeciones a la anted¡cha resoluc¡ón, los consejeros
un¡versitarios anibaron al s¡guiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratifrcar, por unanimidad, la Resolución del ViceÍecloado Académia
N" O22-2O21-UTEA-VRAC., que ratiftca la Resolución Decanal N" 020ü2021-UTEA-
FCJCS., de fecha 16 de junio de 2021, que rectifrca /os datos que coÍesponden a
los apell¡dos del estudiante de la Escuela P¡ofesional de Derecho de la ñlial Cusco,
de la Universidad Tecnológ¡ca de /os Andes, en mérito al expediente N" 00572-2019-
0-1018-JM-C\-02, del Juzgado C¡v¡\, sede Sanüago -Cusco, Resolución N" 07, que
declara consenüda la sentencia sobre e/ cambio de nombre de Jorye Enrique Chu-
pipuma, por el de Jorge Enrique Puma Umeres, tal como consta en su documento
nacional de ¡dentidad. En aftículo segundo, dispone a todas ¡nstancias de la Un¡ver-
sidad ptuceder con la rectificac¡ón del nombrc del indicado estudiante.

4.5. Ratificación de Resoluc¡ón del Vicenectorado Académico N' 023-2021-
UTEA-VRAC., que ratifica la Resolución Decanal N' O227-2O2'!-UTEA-FCJCS., de fe-
cha 23 de junio de 2021 , que rec{ifica los datos que corresponden al apellido paterno
del estudiante Farfán Zevallos Wilber, con codigo de matricula N'201313025-1, de la
Escuela Profesional de Contabilidad de la f¡lial Cusco, de la UTEA, en mérito a la Reso-
lución Judicial N' 007, de lecha 29 de oc{ubre de 2O21, procedente del Segundo Juz-
gado Civil de Cusco, que dispone reclificar el Acta de Nacimiento N' 1009302972, cG
respond¡ente a Wilber Efraín Costilla Zevallos, sobre cambio de apellido paterno de
Costilla por el de Farfán, tal como consta en su Documento Nac¡onal de ldentidad, el
m¡smo que forma parte de dicha Resolución. En su articulo segundo d¡spone a todas
las ¡nstancias académ¡cas y adm¡n¡strat¡vas de la universidad se sirvan rectificar el ape-
llido paterno del indicado estudiante.

No habiendo observaciones ni objeciones a la antedicha resolución, los consejeros
universitarios anibaron al s¡guiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar, por unanimidad, la Resolución del Vicenectorado Académ¡co
N" 023-2021-UTEA-VRAC., que ratifica la Resoluc¡ón Decanal N" 0227-2o21-UTEA-
FCJCS., de fecha 23 de junio de 2021, que ¡ectif¡ca /os dafos que conesponden al
apeilido patemo del estud¡ante Faián Zevallos Wilber, con código de matrícula N"
20131302á.1, de la Escuela Profesional de Contabilidad de la ñlial Cusa, de la UTEA,
en méito a la Resoluc¡ón Judicial N" 007, de fecha 29 de octubrc de 2021, prcce-
dente del Segundo Juzgado C¡vil de Cusco, que d¡spone rectificar el Acta de Nac¡-
miento N" 1OO93O2972, correspond¡ente aWber Efraín Costilla Zevallos, sobrc cam-
bio de apellido patemo de Cosülla por el de Fartán, tal como consta en su Documento
Nacional de ldentictad, el mismo que fo¡ma pañe de dicha Resolución. En su artículo
segundo dispone a todas /as ¡hsfa ncias académicas y admin¡strativas de la universi-
dad se siruan rectifrcat el apell¡do patemo del indicado estudiante.

mismo que seÉ ejecutado en el año académico 21 . En su artículo segundo, aprueba
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4.6. Ratificación de Resolución del Vicerrectorado Académico 1{' 025-2021-
UTEA-VRAC., que aprueba el Plan de Trabajo de la Dirección de Bienestar Universitario
de la UTEA, sede Abancay y filiales: Andahuaylas y Cusc, - 2021, el mismo que con-
t¡ene: 1) Presentación.2) Objetivos. 3) Marco conceptual. 4) Metodología.5) Técnicas
e ¡nstrumentos. 6) Planificación de actividades. 7) Presupuesto. S) Cronograma. El
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el Presupuesto para su ejecución del Plan de Trabajo de la D¡rección de Bienestar Uni-
versitario de la UTEA - sede Abancay y filiales: Cusco y Andahuayla* 2021, el mismo
que será cons¡derado de acuerdo al presupuesto asignado para el periodo 2021.

Con respecto al presupuesto, el profesor Torib¡o Tapia dijo que se ciña al presu-
puesto aprobado por el Consejo Universitario, para el ejercicio presupueslal 2021. Po¡
su parte la Dr. Carolina Soto, preguntó si está sujeto al POA

No hab¡endo observaciones n¡ objec¡ones a la antedicha resolución, los mnsejeros
universitarios anibaron al s¡gu¡ente acuerdo:

ACUERDO.- Ratifrcar, por unanimidad, la Resolución del Vicenectorado Académico
N" 02*2021-UTEA-VRAC., que aprueba el Plan de Tnbajo de la üección de Bie-
nestar Un¡ve§itaño de la UTEA, sede Abancay y frliales: Andahuaylas y Cusco -
2021, el m¡smo que contiene: 1) Prcsentación. 2) Objet¡vos. 3) Marco conceptual.4)
Metodolog¡a. 5) Técn¡cas e instrumentos. 6) Planiñcación de actividades. 7) Prcsu-
puesto. 8) Canograma. El mismo que seÉ ejecutado en el año académia 2021. En
su añÍculo segundo, aprueba el Pesupuesto para su ejecución del Plan de Trabajo
de la D¡recc¡ón de Bienestar Universitario de la UTEA - sede Abancay y ñliales:
Cusco y Andahuaylas- 2021, el mismo que seá considerado de acuedo al prcsu-
puesto a§gnado para el períúo 2021.

4.7. Rat¡ficac¡ón de Resolución del Vicerrectorado Académico 1{" 026-2021-
UTEA-VRAC., que aprueba el Plan de Trabajo del Sistema de Bibliotecas de la sede
Abancay y f¡l¡ales Cusco y Andahuaylas de la UTEA 2021 , el mismo que cont¡ene: 1)
Presentación. 2) Objetivos. 3) Marco conceptual. 4) Metodología, técnicas e ¡nstrumen-
tos. 5) Programación de actividades. 6) Responsables. 7) Fuente de financiamiento. 8)
Presupuesto. El mismo que será ejecutado en el semestre académico 2020-ll. En el
artículo segundo, aprueba el Presupuesto para su ejecuc¡ón del mencionado Plan de la
sede Abancay y fil¡ales: Cusco Andahuaylas, UTEA 2021 , el mismo que seÉ consid+
rado de acuerdo al Presupuesto asignado del periodo 2021 .

Al respec'to el profesor Torib¡o Tapia preguntó cuál es la diferencia. El plan operativo
es un conjunto de ac{¡v¡dades que €da área desarrolla, si este trabajo va e§ar fuera
del Plan Operativo lnstitucional, quién sería; si va consumir el mismo presupuesto debió
estar cons¡derado en el Plan Operativo lnstituc¡onal todas estas acl¡vidades.

El Dr. Franc¡sco Medina, diferenció el POI y el Plan de Trabajo. El plan de trabajo
contempla todas las actividades prev¡stas, m¡entras que el POI es una relación de act¡-
vidades que se van a ejecutar en el año, no puede evad¡r del presupuesto de la ¡nstitu-
ción

S¡n embargo, la profesora Carolina Soto, dijo tener otra perspectiva: todas las instan-
cias elaboramos planes de lrabajo; todos los planes tienen que ser aprobados por Con-
sejo Universitario. Los planes requieren lan sólo con la resolución de la instancia cones-
pond¡ente, porque son activ¡dades y acc¡ones dentro de ese plan, que están encausadas
en el POI; por tanto, ya no es necesario que ingrese a Consejo Universitario; son accio-
nes que están sujetas al POl.

Con respeclo a las diferenc¡as entre el Plan y POl, el profesor Francisco Medina,
pasó a precisar: el Plan, es un conjunto de programas y proyectos que contiene una
serie de acliv¡dades; por tanto, el POI está en la última parte como relación de activida-
des. Nosotros en la universidad no estamos trabajando con Programas ni siquiera con
proyeclos, tan solo avance de estráegias, mar@ conceptual, etc. Hay una gran diferen-
c¡a. Es como, por ejemplo, el esquema del proyec{o de investigación, que se observó y
se corrigió cuando estuvo la profesora Cecilia Huamán Nahula, para licenciamiento, ahí,
en la primera línea pone "Esquema de proyecto de ¡nvestigac¡ón", luego como punto
uno, "Plan de ¡nvestigac¡ón"; luego pone "realidad problemáica'. Dijo, no podemos con-
fundir un Plan Operat¡vo con un Plan prop¡amente icho
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También la profesora Gilda Loayza, precisó aún más con respecto al POI y el Plan
de Trabajo. El primero está conlituido por una relación de actividades con su respeclivo
monto; en cambio el Plan de Trab4o señala cómo se va a llevar a cabo una act¡vidad
con ese monto que tenemos. Por tanto, düo que el Consejo Universitario no puede apro
bar todos los planes de trab4o de las ¡nstancias de la universidad.

El Presidente, manifestó que el art. 97 del Estatuto contempla las facuhades del Con-
sejo Un¡versitario; la aprobación de los planes no corresponde al Consejo Universitario.

Por su parte el Dr. Toribio Tapia, manifestó que ciertas acciones de la universidad
deben estar aprobado por la autoridad competente, según exige la SUNEDU; para ellos
siempre la autoridad competente va ser el Consejo Universitario y la Asamblea univer-
sitario.

El Presidente dio lectura del art. 97 literal c) del Eslatuto, contempla las atribuciones
del Consejo Universitario en máeria económica.

Finalmente, el Dr. Franc¡sco Medina, dijo que todos los planes requieren la salida y
ejecuc¡ón presupuestal; si un plan t¡ene un presupuesto de S/. 10,000 soles se t¡enen
que poner a considerac¡ón del Consejo Universitario.

No hab¡endo observaciones n¡ objeciones a la anted¡cha resolución, los consejeros
universitarios anibaron al siguiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratiñcar, por unan¡m¡dad, la Resolución del ViceÍectondo Académico
N" 02ü2021-UTEA-VRAC., que aprueba el Plan de Trabajo delSistema de Bibliote-
cas de /a sede Abancay y frliales Cusco y Andahuaylas de la UTEA 2021, el m¡smo
que contiene: 1) Prcsentación.2) Objet¡vos. 3) Marco conceptual.4) Metoclologla,
técn¡cas e instrumentos. 5) Prognmación de actividades. 6) Resporrsa bles. 7) F uente
de frnanciam¡ento. 8) Prcsupuesto. El mismo que será ejecutado en el semestrc aca-
dém¡co 202hll. En el aftlculo segundo, aprueba el Presupuesto para su ejecuc¡ón
del mencionado Plan de la sede Abancay y ñliales: Cusco Andahuaylas, UTEA 2021,
el m¡smo que será considendo de acuerdo al Presupuesto asignado del perfodo
2021.

4.8. Ratificación de Resoluc¡ón del Vicenectorado Académico N' 030-2021-
UTEA-VRAC., que amplía y reprograma el Calendario Académico 2020-ll, de la sede
Abancay y filiales Cusco y Andahuaylas, precisando que el semestre académ¡co culmi-
naráe\27 de agosto de 2021. El artículo segundo, dispone a las escuelas profesionales
que in¡ciaron según el Calendario Académico v¡gente del 2020-ll, finalizarán de acuerdo
a lo programado, garantizando el total de horas programadas para cada asignatura, a
excepción de algunas escuelas profesionales que iniclaron posteriormente, se acogerán
al artículo primero de la presente Resolución.

La profesora Carolina Soto Canión, consuJtó si la presente resolución se está emi-
l¡endo en vías de regularización; porque el semeslre académico ha empezado oficial-
mente el 12 de abril de 2021, realizar ahora esta ampliación, por el cambio de gobierno,
será regularizando esta ampliac¡ón; porque el inicio del semestre académico ha sido
lotalmente informal, porque para entonces no habia una plataforma implementada y el
ERPEduca no estaba en servic¡o, no teníamos esas cond¡c¡ones; por tanto, ha retrasado
el inicio, hasta el 3 de agosto de 2021 , en mayo se in¡c¡ó of¡cialmente. Por lo que propuso
que la ampliación sea para todos, y no se puede cons¡derar las recuperaciones de cla-
ses sin un documento emitido por una auloridad competente.

El profesor Ely Acosta, düo que el inicio del semestre académico ha sido muy atípico,
las escuelas profes¡onales no han iniciado sus labores académ¡cas de manera uniforme;
en la parte considerativa de la resoluc¡ón toma en cuenta todas esas acc¡ones, por ello,
concluye en la aplicación del semestre académ¡co; por tanto, manifestó estar de acuerdo
con la ratificación de la precitada resolución vicenectoral académico.

El Presidente, requirió al Vicenec{or Académico (e) tenga a bien precisar los alcances
de la Resolución del Vicerrec{orado 30-202'l -UTEA-VRAC. Atendiendo
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al requerim¡ento, el Dr. Francisco Med¡na manifestó que, para emitir dicha re§ouóíón SE
han realizado una serie de reuniones mn los decános, d¡rectores de escuelas profesio-
nales, directores de departamentos académicos, donde ellos manifestaron que era ne-
cesario. No habiendo cumplido con presentar sus informes, se optó por llevar ese tipo
de trabajo; por lo que cada d¡rector de escuela profesional cursó sus informes dando a
conocer de cómo se encont¡aba el avanc¡ académico. Por lo que manifestaron, por
ejemplo, la Escuela profesional dio cuenta que inicio las labores académicas el 3 de
mayo, por tanlo, peticionamos que se amplíe; la Escuela Profesional de Derecho, que
ha sido muy afectado en el inic¡o de las ses¡ones didáct¡cas, se dio por iniciado sin haber
realizado la planificación, y realizaron en forma aislada. Además, no estaba en servicio
el ERPEduca. Había una serie de falencias; pero algunas escuelas profesionales inicia-
ron sus labores no necesariamente el 12 de abril sino en la semana s¡guiente. A partir
del 3 de mayo iniciaron sus labores gran parte de escuelas profesionales. Con respeclo
a la ampliación del semestre académico se ha coincido en tres semanas, es decir, hasta
27 de agosto de 202'l . Esta resoluc¡ón permite garantizar la funcionalidad del semestre
académico. No estuvo de acuerdo que la resolución se apruebe en vias de regulariza-
ción; salvo que el asesor legal de la universidad opine en ese sentido. Para ello se ha
analizado, además, desde el punto de vila legal.

El estudiante Jul¡o López, coinc¡d¡ó con el Dr. Francisco Medina, dijo que no se puede
desmerecer a las escuelas profes¡onales con respecto a la fecha de inicio de las labores
académ¡cas, no se puede ampliar el semestre académ¡co para las escuelas profes¡ona-
les que ¡niciaron sus labores en la fecha programada.

El Dr. Toribio Tapia, manifeló que las clases ¡nic¡aron a través de una plataforma
que no ha sido declarada a la SUNEDU, por ejemplo, el Clasroom, porque lo declarado
es el Moodle; más aún no han usado el Clasroom, además, han implementado otras
salas virtuales utilizando otra plataforma; podemos caer en informal¡dad. Hay requeri-
miento de la SUNEDU sol¡citándonos por qué se retrasaron la programación de los se-
mestres; por lo que recomendó ser más cuidadosos, debiendo regular¡zarse a través de
la plataforma que la universidad está manejando. Por lo que se pidió a los directores de
escuelas profesionales qué fecha es su registro en la plalaforma: clasroom, entonces,
esa fecha es of¡cial; el ¡n¡cio de las clases utilizando otra plataforma no declarada a la
SUNEDU, el superv¡sor no lo va a considerar, y ped¡rán la objet¡vidad de esas acciones.

La Dra. Carol¡na Soto, manife§ó que dicha resolución deb¡ó decir "reprograma/'ya
no'ampliaf, porque dentro de la reprogramación se está señalando una nueva fecha
de finalización del semestre académ¡co. Aparte de ello, hay muchos docentes que rea-
lizado las recuperac¡ones de clases inclusive los sábados y domingos, s¡n autorización
pertinente. Por lo que pid¡ó analizar los términos: anal¡zar y reprogramar.

Por otro lado, el profesor Ely Acosta, manifestó su inquietud con respecto al crono-
grama de elecciones recomendó que todos los alumnos tengan la condic¡ón de regula-
res para efeclos de las elecciones; también expresó su preocupación con respecto a las
participaciones en el debate, donde algunos colegas, cuando hacemos el uso de la pa-
labra, p¡ensan que estamos hiriendo, que no es nuestra ¡ntención, s¡empre ha acluado
con ponderación; de haber actuado mal contra algún colega pidió las disculpas.

Con relación a los contratos de los doc€ntes, la consejera universitaria, Gilda Loayza,
preguntó qué va suceder con ellos con la ampliación del semestre académico, ¿van a
ser ampliados los contratos de los docentes?

Al respecto, el Presidente del Consejo Universitario manifestó que muchos docentes
están laborando sin contratos, es una ¡negularidad, que ha sido generada por las ante.
riores autoridades, c¡n la final¡dad de in¡ciar las clases de cualquier manera; con res-
pecto a la pregunta de la profesora Gilda Loayza Rojas, dijo, en el camino resolveremos
los problemas académicos.

Finalmente, el V¡cerrector Académico, Franc¡sco Medina, invocó al coleg¡ado la rat¡-
ficación de la Resolución del Vicerrec{orado mico N" 030-2021-UTEA-VRAC., por
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ser urgente su atención. En cuanto a las terminologías se ha ut¡l¡zado hajo
miento jurídico. Primero es ampliar y luego reprogramar. Con respecto al plán de iecu-
peración de clases, en n¡ngún momento han ten¡do conocimiento que algunos docentes
han estado llevando a cabo la recuperación de sus sesiones didác{icas; la pregunta
sería a los Direclores de Departamentos Académicos, que aprobaron dicha recupera-
ción a propuesta del Director de la Escuela Profesional.

Habiendo conclu¡do con los debales, el Presidente sometió a votac¡ón nominal:

VOTACIÓN NOMINAL:

A favor de la ratificación de la R*oluclón d Vice¡¡ectorado Académico N"
NAM2I.UTEA-VR,AC.:

1) Zenón Humberto Arévalo Mezarina
2) Francisco Med¡na Raya
3) Toribio Tapia (se ratifique, pero con una direc{¡va ad¡c¡onal)
4) Gilda Lucy Loayza Rojas
5) Ely Jesús Acosta Valer.
6) Georg Frankl¡n Baneto Condori

TOTAL: 06 votos.

En contra de la ntifrcación de la R*olución dal Wcenectorado Académico N"
BGm2l-UTEA-VRAC.:0

Abstención:
'l) Carolina Soto Carrión
2) Julio López Huarancca

TOTAL: 02.

En consecuencia, los consejeros universitarios anibaron al siguiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratiñcar, por mayorla de votos, la Resolución del Vhenectorado Aca-
démico N" 03O-2021-UTEA-VRAC., que amplía y rcprograma el Calendario Acadé-
m¡co 2020-ll, de la sede Abancay y frliales Cusco y Andahuaylas, pÉcisando que el
semestre académico culm¡nará el 27 de agosto de 2021. El añÍculo segundo, d¡spone
a las escue/as profesionales que in¡c¡arcn según el Calendario Académico vigente
del 2020-ll, finalizarán de acuerdo a lo programado, garanüzando el total de horas
programadas para cada asignaLtra, a excepción de algunas escue/as profesbnales
que iniciarcn posteriomente, se acogerán al añlculo primerc de la pre*nte Resolu-
ción.

5. Aprobación de bon¡ficac¡ón por escolar¡dad por el periodo de 2021.
El Secretario General, Leon¡das Soria, comunicó al Pres¡dente, Dr. Humberto Ar&

valo, que ha sido invitado el D¡reclor General de Administración y Finanzas, Donato
Ccoicca Aiquipa, a fin de que sustente sobre el presente asunto de la agenda.

Acto seguido, con la autorización del Presidente y del pleno, el Direclor General de
Administración, pasó a sustentar sobre la bonif¡cación por escolaridad por el período de
2021. Otlo que el presente asunto obedece a la petición realizada por los docentes y
trabajadores no docentes respecto al paclo colectivo vigente, donde se reconoce el pago
de la bonificación por escolaridad; sin embargo, por las limitaciones económicas no va
ser pos¡ble su ejecución; para ello manifestó que las cuentas deben estar operativas,
así como la d¡sponibilidad económica. Los montos previstos en el período anual anterior
van a mantenerse.

Sobre el caso, el Presidente preguntó al Di r General de Administración, ¿los
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La consejera universitaria, Carolina Soto, formuló la siguiente pregunta al Rec{or:
¿la bonificación por escolaridad es para los administrativos, docentes ordinarios y dG.
centes contratados a t¡empo completo?, no les correspondería dicha bonificación a los
docentes a tiempo parcial.

Al respecto, el Direclor General de Administración, absolvió manifestando que la
bonif¡cación por escolaridad es tan solo para docentes a tiempo completo.

El Dr. Toribio Tapia recomendó lomar en cuenla la realidad adualidad de la univer-
sidad y el contexto en el que nos encontramos, y los pagos de la escolaridad deben ser
cumplidos conforme los montos del año 2020, y cuando haya la d¡spon¡b¡lidad del ma-
nejo de las cuentas, en func¡ón de la liquidez; por lo que opinó se apruebe tal como está
en el cuadro del período anterior.

El consejero estud¡ant¡|, Jul¡o López, expresó su solidaridad con los docentes por el
desequilibrio económico, e h¡zo la sigu¡ente observac¡ón al Director General de Admi-
nistración con respecto a la bonmcación por escolaridad a docentes de tiempo parcial:
dijo que no les corresponde dicha bonificación a los docentes a tiempo parcial pero en
el cuadro correspondiente contempla un monto; dijo, que por equidad se le debe pagar
un monto determ¡nado. Al respec{o, el Direc{or General de Administración aclaró que se
ha prev¡sto la suma de S/. 677.50 soles para los docentes ordinarios a tiempo parcial,
igualmente dicho monto le conesponde altrabajadorcon contrato a plazo indeterminado
a tiempo parcial. El criter¡o establec¡do para el otorgamiento de la bonificación por es-
colaridad, es, que el trabajador haya laborado durante el año anterior.

No habiendo más participaciones, los consejeros universilarios arribaron al s¡guiente
acuerdo:

ACUEROO.- Aprobar, por unanimidad, la bonificación por escolaridad según /os
montos prccisados en el cuadro rem¡tido porla Dirección General de administración
a favor de los docentes ordinaños a tiemry completo y tiempo parcial, docentes con-
tratados a tiempo completo y trabajadores no docentes, en la oportunidad gue estén
operativas las cuentas de la Univercidad Tecnológica de /os Andes.

6. Regularlzación de contratos de docentes y admin¡straüvos.
El Secretario General, Leonidas Soria, comunicó al Presidente, Dr. Humberto Ará

valo, que ha sido invilado el Director General de Adm¡n¡stración y Finanzas, Donato
Ccoicca Aiquipa, a fin de que sustente sobre el presente asunto de la agenda, habiendo
peticionado mediante Oficio N" 024-2O21-DIGAF-UTEA-Ab., de fecha 08 de agosto de
202'1, d¡cho Director General de Administración a fin de que sea tratado en el Consejo
Universitario, y otorgue la autorización mediante acto resolutivo para la regularización
de contratos docentes y admin¡strativos. Dicho direclivo administrativo manifestó que, al
tiempo que asumieron el cargo encontraron una realidad crítica con respecto a los con-
tratos, en dicha fecha en forma reiterativa solicitó la información a la Sub-,Dirección de
Recursos Humanos y cursó los documentos correspondientes a los responsables ant+
r¡ores, y sostuvo una reunión con todo el equipo de la Sub-D¡recc¡ón de Recursos Hu-
manos, donde se abordó este problema; como resultado de esa reunión se ha determi-
nado que habian contratos suscritos antes del 11 de abril de 2021 , y faltaban las f¡rma
del representante legal de la Universidad, y en otros contratos faltaba la firma de la parte
¡nteresada; y también habian contratos con fecha de vigenc¡a después del 11 de abril
de 2021, unos @ntratos con firma del representante legal y otros restando la firma del
trabajador, sobre todo, los contratos de los docentes. Es así que todos los docentes de
la Escuela Profesional de lngen¡ería Civil, de la filial Cusco, están hasta la fecha sin
contratos. En tal sentido, han sido cucado las cartas notariales al ex - Rec{or solicitando
la entrega de la clave SOL, la misma que no fue posible contar debido a la falta de
vigencia de poder del Reclor, Dr. Humberlo Arévalo. Presentó documentos, a través de
la Asesoria Legal de la universid
dad tenía un representante legal

ad ante SUNAT bilizando porque la universi
SUNEDU y que no era necesario la
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vigencia de poder por ser un asunto adm¡nistrat¡vo, petición que fue remitido a la of¡c¡na
de SUNAT de Cusco, sin resultado sáisfactorio. Y con fecha 25 de jun¡o de 2021, me-
diante Carta N' 010-2021-UTEA-R(e)-(Res. Caut. N'03), dirigido al Direclor General de
Administración, por el ex - Reclor, Dr. Ramiro lsmael Trujillo Román, realizando la en-
trega de la Clave SOL de la UTEA; a partir de dicha fecha, la Sub-Dirección de Recursos
Humanos, Sub-Dirección de Contabil¡dad y la Sub-Dirección de Tesorería, conjunta-
mente crn su Despacho, realizaron una labor muy exhaustiva con respec{o a los con-
tratos; como resultado de esa labor se vio por conveniente regularizar la suscripción de
los contratos con la autoridad actual. Por lo que se solicita la autorización para la regu-
larización de los contralos laborales y de esa manera registrar en elT-Regislro, y de esa
manera elaborar las planillas del mes de mayo de 2021, pendientes, y consecuent+
mente, cumplir con los aportes al régimen de prestación de ESSALUD, que a la fecha
los trabajadores no están siendo atendidos por falta de los aportes.

El profesor Toribio Tapia, manifestó que existen muchos problemas laborales, sobre
todo, de los docentes, para tal efeclo, es pertinente autorizar la regularización de los
contratos, deb¡damente reg¡strado en el T-Reg¡stro, y con ello se elaboren las planillas
de los trabajadores.

De ¡gual manera, el profesor Ely Acosta, solicitó que todos los errores sean enmen-
dados para la atención remunerat¡va, sobre todo a nuestros dooentes; por tanto, opinó
que se debe autorizar la regularización de los contralos laborales.

Por su parte, el estudiante Julio López, manifestó su acuerdo por la regularizac¡ón
de los contratos laborales.

La consejera universitaria, Dra. Carol¡na Soto Carrión, dijo que, aparte de los con-
tratos de docentes, existen también contratos por regularizar, por ejemplo, Juan Avalos
Ovalle, Roberto \Marton Blancas, recomendó tratar por separado, saber cuál es la si-
tuación laboral de ellos. Al respecto, el Presidente, aclaró que la sol¡citud para la regu-
larización de contratos está referido a los docentes.

De igual manera, el profesor Francisco Medina, tamb¡én coinc¡dió con el Presidente,
que deben ser regular¡zados los contratos de los docentes; en caso de los administrati-
vos requieren un tratamiento aparte.

De igual manera, el Director General de Administración, Donato Ccoicca, se ha con-
templa en el informe anexado al Ofic¡o N" 024-2021-DIGAF-UÍEA-Ab., de fecha 08 de
agosto de 202'l , a los trabajadores mencionados por la Dra. Carol¡na Soto, es para efec-
tos de dar de baja del T-Reg¡stro, como el c€rso de Mario Martínez Calderón, Juan Ava-
los Ovalle, por cuanto exile una resoluc¡ón; está pendiente del trabajador Roberto
Wharton Blancas, cuyo contrato es del mes de febrero de 202'1, que desde el 24 que
nos h¡cimos cargo de la universidad, nunca se apersonó a la universidad, habiendo in-
cunido en abandono, que a la fecha está en proceso de baja del T-Registro.

F¡nalmente, el profesor Toribio Tapia, reiteró que se autorice la regularización de los
contratos de docentes, en caso de los contratos de administrativos merezcan un trata-
m¡ento aparte, en mérito a los informes de la Sub-Dirección de Recursos Humanos.

Por su parte, el Presidente del Consejo Universitario dijo que en el caso de los tra
bajadores no docentes no reviste mayor problema porque, en caso de ellos, es tan solo
el cumplimiento del contrato; requiere mayor cuidado es con relación a los contratos de
los docentes que inic¡aron sus labores de diferentes fechas. En el caso de los contratos
de los trabajadores adm¡nilrat¡vos: Roberto Wharton Blancas, Juan Avalos Ovalle y
Lu¡s Rimascca Cruz, van a ser tratados en Asamblea Universitaria. En consecuencia,
propuso eltexto del acuerdo: "Aprobar la regularización de los contratos de los docentes
para el período académico 2020-11", y sometió a considerac¡ón de los consejeros univer-
sitarios.

El Vicerrector Académico (e), Francisco Med¡na, sol¡c¡tó se añada el sigu¡ente texto
al acuerdo propueslo: los docentes de la sede A y f¡liales Cusco y Andahuaylas
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En consecuenc¡a, los conejeros univers¡tarios arribaron al sigu¡enle

ex¡sten un conjunto de expedientes en la acultad de lngeniería ya organizados, con
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ACUERDO.- Aprobar, por unanimidad, la regularización de ros contratos de los do-
cenfes de la sede Abancay y frliales: Cusco y Andahuaylas, para el pedodo acad*
m¡co 202ull.

7. Validación de las firmas de las autoridades anter¡ores en los expedientes de
grados y tftulos.
Sobre el part¡cular, el Secrelario General, Leonidas Soria Alavrez, manifestó que en

la anterior ses¡ón sólo se ha autorizado la validación de 524 exped¡entes de grados y
títulos; sin embargo, en el caso de los egresados que aún no han presentado sus expe-
d¡entes parta optar el grado de bach¡ller y el título profes¡onal con los documentos firma-
dos por las anteriores autoridades, sugirió dar oportunidad a todos los egresados a fin
de que presenten sus expedlentes con las firmas en los documentos por las anteriores
autoridades para su conespondiente validación.

El Presidente del Consejo Universitario, dijo que se validó porque esos expedientes
estaban en curso para no perjudicar los trámites que estaban realizando. Si hay egre-
sados que a la fecha no han realizado sus trámites, tienen que regularizar con las firmas
de las actuales autoridades; porque, manifestó, además, que existe un pl¿tzo parE¡ que
un documento tenga validez.

El Secretario General informó, además, que en la Unidad de Grados y Títulos existen
200 expedientes, entre ellos presentados por la Decana de la Facultad de Ciencias de
la salud, Dra- G¡lda Lucy Loayza Rojas, que han ingresado con fecha anterior a la pre.
sente gest¡ón que requieren la validación de las ftrmas de las anteriores autoridades:
constancia de no adeudar, certificado de estud¡os, constanc¡a de prác{ica, etc.

Al respeclo, el consejero un¡versitario Toribio Tapia di.lo que requiere tan solo el re.
conocimiento de d¡chos documentos, más no la validación, si está dentro del plazo.

Por su parte la profesora Gilda Loayza Rojas, adaró en el sentido que d¡chos docu-
mentos, para los cuales ha ped¡do su validación, es en mérito a muchos reclamos de
parte de los egresados, que algunos de ellos ya vienen trabajando con cargo a regula-
rizar su título, con riesgo de perder el trabajo, por lo que solicitó la validación de los
documentos que contienen los expedientes. Petición que cons¡deró pertinente el Pres¡-
dente del consejo Un¡versitario, en la medida que se especifique los exped¡entes, más
a todos en forma ¡nd¡slinta.

Con relación a los documentos que contienen los expedientes de grados y títulos,
que se encuentran en trámite, que requ¡eren la revisión por la Unidad de Grados y Titu-
los, pueden ser regularizados o corregidos por la Decana de la Facuttad de Ciencias de
la Salud, como las resoluciones, puede volver a emitir en vias de regularización o reco-
noc¡endo la Decana, y en cuanlo sean rem¡t¡dos al Consejo Universihrio, serán ratifica-
dos al momento de otorgar el grado académ¡co; en cambio los expedientes, más de 500
expedientes, que se encuentran en la Un¡dad de Grados y Títulos, el responsable ya
emit¡ó el informe perlinente de los expedientes de grados y títulos, que ya cuentan con
diplomas; los mismos que han sido validados parla no generar perjuic¡os a los asp¡rantes
al grado académico y títulos profesionales. Por lo que recomendó a la Decana de la
Facultad de Ciencias de la Salud, em¡lir nueva resolución validando los documentos,
reconociendo las constanc¡as de no adeudar, los cert¡ficados, etc. Al respecto, la profe-
sora Gilda Loayza manifestó que dichos documentos ya se encuentran en la Unidad de
Grados y Títulos a cargo de la Lic. Julia Farfán Tanaka.

Por su parte, el Dr. Ely Acosta, man¡festó que, aún no son diplomas, sino, tan solo,
expedientes de grados y titulos para el otorgamiento de los diplomas conespondientes;
en consecuencia, se debe reconocer crn una resolución decanal, no t¡ene porqué llegar
hasta el Consejo Universitario.

El Dr. Toribio Tap¡a, confirmando lo informado por el Secretario General, dijo que
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sus respect¡vas resoluciones, que aún no han sido aprobados por el Conié]u-üniversi-
tario. En su defeclo, si no devuelven con esla aclaración, recomendó emitir la resolución
decanal y remitir ante el Consejo Universitario para su aprobación, de serel c¿¡so, reco-
nociendo todos los pagos realizados por los egresados por los trámites conespondien-
tes. El objetivo es no perjud¡car económ¡camente a los egresados y menos en el tiempo;
y encontrándose los expedientes en el Consejo Universitar¡o, recomendó acordar: 'de-
volver a las decanaturas a fin de que emitan las resoluc¡ones de reconoc¡miento de
pagos por los derechos de tramitación de los documentos" y volver a remit¡r ante el
Consejo Universitario para su aprobación.

Recomendaciones que fueron acog¡das por el Presidente del Consejo Universitario,
a fin de que los decanos val¡den las firmas de los documentos que se encuentran en los
expedientes y eleven ante el Consejo Universitario debidamente validados, en ejercic¡o
de su autonomia.

Además, la Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud dijo que son exped¡entes
que cumplen con todos los requisitos, y t¡enen los ¡nformes de conformidad de parte de
la Unidad de Grados y Títulos. Ante ello, el Presidente, manifestó que, si b¡en requieren
de la aprobación de los expedientes por parte del Consejo Un¡versitario, düo, cones-
ponde su aprobación.

En consecuencia, el Presidente del consejo Universitario, propuso el s¡guiente texto
de acuerdo: "Devolver los expedientes de grados y títulos a las decanaturas, en virtud a
la autonomía que tienen, aprueben los exped¡entes validando las firmas c¡nespondien-
tes, y remitir al Consejo Universitar¡o para su aprobac¡ón"

Luego de la amplia deliberación, Ios consejeros universitarios, arribaron al siguiente
acuerdo:

ACUERDO.- Devolver, por unanimidad, /os expedienfes de gnús y títulos a las
decanaturas, en vi¡tud a la autonomía que tienen, a fin de que aprueben los expedientes
validando las firmas conespondientes, y rcmitan al Consejo Unive¡süario para su apro-
bac¡ón.

8. Aprcbac¡ón de contr¡tos a plazo indeteminado Reso¡ución Sub-lntendenc¡a
N'023-2021-SUNAFIUS¡RE, dé la persona Joel Rogelio Solano Soca.

Sobre este asunto, el Pres¡dente solicitó al Direclor General de Admin¡stración, CPC.
Donato Ccoicca, se s¡rva suslentrar.

Dicho directivo admin¡strat¡vo informó que la universidad ha s¡do objeto de una ¡n-
tervención reiterada de SUNAFIL, mediante imposiciones de multas por incumplimiento
de requerimientos desde el año 2020. En el mes de mayo hemos s¡do notificados con
una resolución considerando como una institución que no acata a las disposiciones de
la autoridad de trabajo, y entre las recomendaciones y requerimientos dice, que dicho
trabajador debe ser considerado como trabajador con contráo a plazo indeteminado,
por acciones ni realizadas por la univers¡dad, no respetando las normas laborales, tal
es asi que, revisado el expediente, no se sabe si es intencional, las anter¡ores autorida-
des habían elaborado un contrato para desarrollar una aclividad en una determinada
área, luego con memorándums habían hecho modificaciones de su contrato, pasando a
otra área; ha acud¡do a SUI.¡AFIL y como resultado de ello d¡cha entidad ha emitido la
Resolución Sub-lntendenc¡a N' 023-2021-SUNAFIUSIRE, que, además de imponer la
mutta, señala como requerimiento incorporar como trabajador con contrato a plazo in-
determ¡nado. Por lo que, mediante informe, su Despacho pide la aprobación del contrato
a plazo ¡ndeterminado, con cláusulas conespondientes, así como determinar o deslindar
las responsabilidades de los func¡onarios que han orig¡nado este problema y aplicar las
sanc¡ones correspondientes.

El Secretario General informó que el caso se tiene el lnforme N' 0010-2021-UTEA,
que está adjunta a dicho expediente.
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Al respecto, el Pres¡dente, Humberto Arévalo, manifestó que en la anteiior
han sido emit¡dos los contratos sin respetar el marco normativo en materia laboral, apa-
rentemente, queriendo perjudicar a la universidad, que no solo es de la gest¡ón anterior,
s¡no v¡ene de mucho antes, se han indeterminados los contratos de personas sin nin-
guna razón. Por lo que pidió una audiencia con eljefe de SUl.lAFlL a fin de nos exonere
del pago de las multas o nos fraccionen el pago de la multa.

La Dra. Carolina Soto, manifestó que este c¿lso sea analizado, y preguntó si ya es
un contrato a plazo ¡ndeterminado, que no se puede permitir tales hechos y todos sabe-
mos quiénes son los responsables; lo que no s¡gnifica que estamos en contra del traba-
jador, sino responsab¡lizar por la carga que se está generando a la universidad; hay
trabajadores admin¡strá¡vos que cumplen sus labores. Recomendó que este asunlo no
sea tratado en estos momentos, sino en la próxima sesión con la asistencia del asesor
legal de la universidad.

Ante ello, el Pres¡dente aclaró, desde el punto de vista legal, que es una disposición
de la autoridad de trabajo que tenemos que acatar, si no acáamos vamos seguir siendo
multados en forma progres¡va hasta que lo acatemos. Lo que tenemos que acordar es:
"Primero.- D¡sponer la reincorporac¡ón de Joel Rogelio Solano Soca con la mndición de
trabajador contratado a plazo indeterminado para evitar más multas a la universidad.
Segundo.- Emitir un contrato con dicho trabajador precisando las reglas de su trabajo y
de las sanciones a las que se va a someter en caso de su incumplimiento, de acuerdo
a las normas del régimen de la actividad privada: Decreto Legislativo N'728, donde se
establecen las faltas graves y leves de un servidor e imponer las sanciones. Tercero.-
Remitir al Tribunal de Honor o a la Com¡sión de Procesos Admin¡strativos a f¡n de que
se determine las responsabilidades sobre la ¡ndeterminac¡ón en la que ha incurrido con
dicha persona.

Al respeclo, el Director General de Adm¡nistración dijo que se ha hecho costumbre
la desnatural¡zación de los contratos de trabajadores que muchos de ellos no t¡enen
produclividad; muchos trabajadores, ante el minimo error de la autoridad universitaria,
recurren a la SUltlAFlL, de donde v¡enen con el requerimiento correspond¡ente; sin em-
bargo, la universidad ha omitido de señalar las reglas laborales al trabajador. Reco-
mendó, enc¿¡rgar al Órgano de Control lntemo, que dentro de un determinado plazo,
presente el ¡nforme sobre quiénes son los responsables de esta situación específ¡ca,
con ello el Consejo Universitario puede tomar las decis¡ones correspond¡entes.

La consejera Carolina Soto, adv¡erte que en el documento de la SUNAFIL requ¡ere
se le pague desde el mes de abril de 2021; por ello, recomendó establecer un tipo de
contrato para este caso y quien va formular d¡cho contrato.

Con respecto al período laboral, el D¡rector General de Administración, según los
documentos que obran en el expediente, informó que dicha persona ha trabajado desde
el mes de agosto de 2020 y acredita mediante documentos; ha laborado hasta el mes
de mazo, en la que ingresa a la un¡vers¡dad el Dr. Ramiro Trujillo, a partir de esa fecha
ya no le dejaron ingresar a la universidad, por ese situac¡ón está solicitando su pago;
después de ello en el mes de junio de 2021 dicha persona se ha presentado la univer-
sidad con los documentos de la SUNAFIL.

En consecuencia, el Presidente propuso el siguiente acuerdo: "Primero.- lncorporar
al trabajador Joel Rogelio Solano Soca servidor administrat¡vo con contrato a plazo in-
determinado, a part¡r de la fecha. Segundo.- Elaborar un contrdo entre la Un¡versidad y
el menclonado trabajador, en la cual se establezca con prec¡sión las estipulaciones res-
pecto a las obligaciones, derechos y responsab¡l¡dad en que incure respecto o a las
funciones en que se le encomiende. Tercero.- Disponer que la Dirección de Control ln-
terno, en un plazo de 30 días presente un informe respeclo de las responsabilidades en
que hayan ¡ncurrido los func¡onarios respecto a la desnatural¡zación del contrato de la
persona Joel Rogelio Solano Soca.
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La Dra. Carolina Soto, propuso, que ante la fatta de Tr¡bunal de Honor
una com¡sión ad hoc para que atienda este c¿¡so. Con respecto al pago que el
trabajador no conesponde atender, o en todo caso conciliar. Al respecto manifestó el
Rector y Presidente, tienen que real¡zar las acc¡ones técn¡cas que conesponden: la Di-
recr¡ón General de Adm¡nilración y Finanzas, la Sub.Dirección de Recursos Humanos
y la D¡rección de Asesoria Legal de la Universidad. Con relación al pago, el CPC. Donato
Ccoicca, dijo que elhabajadortiene que justificar qué labores ha re€l¡zado; y la Dirección
de Control lntemo en el plazo de 20 días presente el ¡nforme sobre las responsabil¡dades
funcionales de quienes han causado la ¡ndeterminación del contrato.

Habiendo concluido mn el amplio debate, el Presidente sometió a votación nominal:

VOTACIÓN NOMINAL:

Ahvor:
1) Zenón Humberto Arévalo Mezar¡na.
2) Franc¡sco Medína Raya
3) Toribio Tapia Molina (con las predsiones que se realice en el contráo)
4) Gilda Lucy Loayza Rojas (se precise las cláusulas en el contrato)
5) Ely Jesús Acosla Valer
6) Julio López Huarancca
7) Georg Frankl¡n Baneto Condori Contrato (se trata de un mandato)

TOTAL: 07 votos.

En confra.' 0 votos

Abstención:
Carol¡na Soto Canión.

ACUERDOS:
Primerc.- lncorponr al trabajaúr Joel Rogelio Solano Soca se¡vidor administntivo
con contrato a plazo indetetminado, a pañir de la fecha.

Segundo.- E aóorar un contrato entre la Un¡veñdad y el mencionado tnbajador, en
la cual se establezca con p¡ecisión las estipulaciones /especto a las obligaciones,
deechos y rcsponsabilidad en que ¡ncuÍe respecfo o a las funciones en gue se le
encomiende.

Tercero.- Dr§po ner que la üección de Control lntemo, en un plazo de 20 días prc-
sente un informe rcspeclo de /as responsa bilidades en que hayan incunido los fun-
cionaios respecfo a la desnatunlización del @ntrato de la percona Joel Rogelio
So/ano Soca.

9. Aprobar la recüficación de apellido matemo en tffulo profesional de abogado.
Al respec{o el Secretario General dio cuenta de la Sentencia que rectifica el apell¡do

máemo de "Huallpa/ por "Huaypa/, la parte interesada ha adjuntado a su petición su
Documento Nacional de ldentidad con el apellido matemo conegido, haciéndose la ano-
tación al margen del título mrrespondiente

No habiendo objeciones n¡ observac¡ones, los consejeros universitarios anibaron al
siguiente acuerdo:

ACUERDO.- Disponer, por unanimidad, a la Unidad de Gndos y Tltulos de la Uni-
versidad Tecnológ¡ca de los Andes, la conección del apell¡do matemo'Huallpal' por
'Huaypaf, debiendo en adelante llamarse: ERNESIO MORA HUAYPAR, y haga la
anotación coÍespondiente en el margen del Tftulo P¡ofesional de Abogado, tal como
dispone la resolución judicial.
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Siendo a horas 04:20 p.m., de la precitada fecha, el Presidente dio por concluida la
sesión extraordinaria de Consejo Un¡versitario, pasando a suscribir el acta los asistenles
en señal de conformidad, dando fe el Secretario General que al f¡nal de la misma sus-
cribe.
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